





















Nationales

L'ensa•marseille vous accueille

Installée sur un site exceptionnel, à l'extrémité sud de Marseille, entourée du Parc National des Calanques, au cœur du campus Technopôle de Marseille-Luminy, l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Marseille a formé des générations d'architectes français et internationaux. Le bâtiment, oeuvre de l'architecte René Egger, est labellisé «Architecture contemporaine remarquable» depuis 2007. A l'occasion de la quatrième édition des Journées Nationales de l'Architecture, l'ensa•marseille ouvre ses portes au grand public,

au programme

Visites quidées du bâtiment d'origine de René Egger, des extensions de l'agence CCD et de celles de PAN Architecture

Atelier de construction animé par les professeurs et étudiants.

Atelier «découverte de l'architecture» destiné aux jeunes publics.

Atelier «photographier l'architecture aujourd'hui» Projections de films sur l'architecture marseillaise.

Expérience immersive : Véritable invitation à un voyage dans le temps, des ballades virtuelles dans le bâtiment au début des années 70 et dans le futur Institut Méditerranéen des Villes et des Territoires qui abritera l'ensa·m dans un futur proche seront proposées tout au long de la journée.

















